

Reunión en la UJI por el derecho a decidir - Mediterráneo - 04/10/2017

Reunión en la UJI por el derecho a decidir

Los manifestantes rechazan la violencia y apuestan por el diálogo

R. D.
CASTELLÓN

Varios colectivos universitarios se manifestaron ayer en el Ágora de la Universitat Jaume I para mostrar su solidaridad con el pueblo catalán y para defender el diálogo, el respeto y la libertad como herramientas para resolver cualquier conflicto. Tras una pancarta que rezaba *Ara, democràcia*, los reunidos leyeron un manifiesto en favor del derecho a decidir de los pueblos.

Estudiantes y profesores de la UJI quisieron mostrar ayer su apoyo a una solución dialogada para el conflicto de la comunidad vecina y su rechazo de la violencia de los últimos días.

También la Xarxa Vives d'Universitats, de la cual forma parte la UJI junto a otras 21 de Cataluña, Baleares, Francia, Andorra y Cerdeña, condenó «cualquier expresión de violencia» y pidió apostar por «los valores del diálogo en democracia, como la única vía» para solucionar el conflicto «político» entre Cataluña y España «que solo podrá encontrar solución a través del diálogo político dentro de la legalidad». ≡



Los manifestantes, en el Ágora de la UJI con la pancarta que reza 'Ara, democràcia', durante el manifiesto.